

生き生き にここに

国津っ子

平成20年5月1日 第3号

名張市立国津小学校通信

ぽかぽか陽気に包まれて



桜花爛漫の4月も、下旬には新緑に包まれてぽかぽか陽気。新1年生も転入生も、少しずつ少しずつ国津小学校に慣れ、新しいお友達に慣れ、校庭を思いっきり走り回る姿が見られるようになって来ました。朝の集団登校も、新1年生は



ゆっくりですが、がんばって並んで登校することができるようになりました。高学年が追いつくまでやさしく待ってくれたり、傘や絵の具セットなど、重たそうにしているときは持ってくれたり・・・そんな姿が自然に出てきて、とてもうれしい気持ちになりました。勉強の時間は45分間立ち歩くことなく先生やお友達の話をしっかり聴き、遊び時間は上級生のお兄さんやお姉さんに混じって、「氷おに」。とても楽しそうに毎日学校で過ごしています。一輪車の練習も、遊び時間に進んでやる1年生が増えてきました。

1年生が無事にスタートが切れたのも、全校朝の会をはじめ、いろいろな場面で上級生の国津っ子たちが温かく向かえ、優しく導いてくれているからです。ありがとうございます。気候だけでなく、気持ちも、ぽかぽか温かくなる4月でした。



ただ、課題も見え始めています。これからが大切です。しっかりとやっていきますので、ご協力をお願いいたします。

全国一斉学力調査に6年生参加



(2時間目開始前のリラックス?) 4月22日、6年生3人が全国学力調査に参加しました。休憩時間には、写真のように笑顔でしたが、緊張が走っていたのかも? 問題が進むにつれて、普段あまり解いたことのない問題が・・・。ますます高まる緊張感。6年生、ご苦労様。あと1年間、この国津小学校でしっかり勉強して、やさしさも兼ね備えた最高学年として成長してほしいと思っています。



文部科学大臣さ～ん・・・今年はずっと早く結果を返してえー! (ん! なかなか手ごわいぞ)

地域の皆さん、ぜひご協力ください

作られている野菜等、安く分けていただけませんか？ 少しでも結構です。

今までも、地域のグループさん方の食材を購入させていただいていますが、業者から仕入れる食材価格が、4月から軒並み高くなっています。給食費も値上げをする学校が続出しています。国津小学校では、これからも自給自足・地産地消を進め、安くておいしくて安全な給食を子どもたちに食べさせてあげたいと思っています。学校の畑でも、野菜を育てていますが、狭いのです。ご協力いただける方がおられましたら、ご連絡ください。よろしく願いいたします。

(学校電話69-1321) 取りに伺います。

今年の田楽アート(田植え)は、

5月13日10:30~の予定です。よかったら見に来てください。今年も上島啓さんに教えていただいて、子どもたちが田植え体験活動をします。10月には新米を、収穫祭にはおにぎりなどして、いただく計画をしています。今年はどうな文字が浮かび上がるか、通りかかったときに、稲の生長を感じながら、楽しんでください。

5月行事予定

- 1日(木) 歯科検診(全学年) 下校パトロール(補導センター)
- 2日(金) 遠足予備日
- 3日(土) 憲法記念日
- 4日(日) みどりの日
- 5日(月) こどもの日
- 6日(火) 振り替え休日
- 8日(木) 耳鼻科検診(全学年) 避難訓練10:00~ 登校パトロール(松本さん)
- 9日(金) 心電図検査(1年) 眼科検診(1・4年)
- 12日(月) 朝の交通安全指導(学校職員)
- 13日(火) 田楽アート田植え10:30~(雨天順延) 下校パトロール(補導センター)
- 14日(水) やまなみ号来校
- 16日(金) 自由参観(1~2限) PTA役員会18:45 役委員会19:30
- 19日(月) 下校パトロール(松本さん)
- 21日(水) 尿検査(全学年) 下校指導(学校職員)
- 29日(木) 登校パトロール(松本さん)
- 30日(金) 下校パトロール(補導センター)

学校生活の様子はホームページでもご覧いただけます
「なばりっ子教育ネット」で検索 国津小学校をクリック

※松本さん=スクールガードリーダーとして、今年もお世話になります。